

- 2 -

- Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento -

610-8 EL CEMENTO EN 1950

Félix Gonzalez

De: "CEMENTO-HORMIGON", 66, Marzo, 1951

---

La evolución experimentada durante el año 1950 por la industria cementera, afirma el autor de este artículo, es apenas perceptible; sin embargo, señala, se ha trabajado mucho en los diversos campos de la investigación sobre este particular, pero los resultados han sido poco satisfactorios.

Para poder afirmar todo esto, hace un breve estudio de los problemas que hoy día pretende resolver la industria cementera y pasa revista a los distintos métodos ensayados para la obtención de cementos de mejor calidad.

También se indican, de pasada, las mejoras habidas durante el pasado año en cuanto se refiere a transporte de materias en las fábricas de cemento, tendencias en la cocción, sistemas de regulación y control en fábrica y dimensiones de hornos rotativos.

No se olvida el interesante tema de los agentes aircantes para los hormigones y, por último, se señalan las distintas técnicas conocidas para acelerar el fraguado de los mismos.

\* \* \*